

Relevé de décisions

Conseil plénier du Département d'Études Hispaniques et Hispano-Américaines
Séance du 16 février 2022

Le conseil plénier du Département d'Études Hispaniques et Hispano-Américaines
Vu le Code de l'Éducation,
Vu les statuts de l'université,
Vu les statuts de du DEHHA
Après avoir délibéré, décide

DECISION n° 1 : Approbation du PV du conseil de département du 14 janvier 2022

- adoptée à l'unanimité des 12 présent.e.s ou représenté.e.s.

DECISION n° 2 : Attribution d'une subvention de 150,00 € pour la journée d'études « Formas canónicas, tensiones y diásporas »

- adoptée à l'unanimité des 12 présent.e.s ou représenté.e.s.

DECISION n°3 : Attribution d'une subvention de 250,00 € pour le colloque « Risa y teatro en el Siglo de Oro / Rire et théâtre au Siècle d'Or »

- adoptée à l'unanimité des 12 présent.e.s ou représenté.e.s.

DECISION n°4 : Attribution d'une subvention de 250,00 € pour le colloque « Staging American Rebellion / Escenificar la rebelión en las Américas » et de 100,00 € pour le Conservatorio de poesía

- adoptée à l'unanimité des 12 présent.e.s ou représenté.e.s.

Toulouse, le 16 février 2022

Sylvie BAULO
Directrice

DEHHA
Département d'Études Hispaniques
et Hispano-Américaines